

Antwort zur Anfrage

Verkehrssituation im Kreuzungsbereich Körnerstraße/Turnerstraße.
Drucksachen-Nr. 5309/2014-2020

Hier wird angefragt, in welchen Intervallen und mit welchem Ergebnis in diesem Kreuzungsbereich eine Überwachung stattfindet.

Das Amt für Verkehr hat hierzu das Ordnungsamt um eine Stellungnahme gebeten.

Laut Mitteilung des Ordnungsamtes vom 05.09.2017 kontrolliert der Verkehrsüberwachungsdienst die Körnerstraße mehrmals täglich. 2017 wurden in der Körnerstraße im eingeschränkten Haltverbot (es gibt über den angesprochenen Einmündungsbereich hinaus noch einen weiteren Bereich) bisher über 200 Verwarnungen erteilt und 10 Fahrzeuge abgeschleppt.

Von einer - durch die Verwaltung/Verkehrsüberwachung tolerierten - „Sonderregelung“ kann deshalb nicht die Rede sein.